



Sudáfrica abre mercado de frutas de hueso en China

Description

Entre los productos están los albaricoques, duraznos, nectarinas, ciruelas y ciruelas pasas

El ministro de Agricultura de Sudáfrica, John Steenhuisen, firmó en Shanghái un protocolo comercial con China, junto a su homóloga Sun Meijun, de la Administración General de Aduanas. El acuerdo permite por primera vez la entrada al mercado chino de cinco variedades de frutas de hueso sudafricanas.

Entre los productos están los albaricoques, duraznos, nectarinas, ciruelas y ciruelas pasas, lo que constituye el primer pacto en el que China concede acceso a múltiples frutas de un solo país bajo un único marco.

Steenhuisen destacó que este paso representa un gran avance para los productores y exportadores sudafricanos, al fortalecer la diversificación agrícola y reducir la dependencia de los mercados tradicionales.

“La apertura del mercado chino podría reportarnos aproximadamente 400 millones de rands [unos 22 millones de dólares] en los próximos cinco años, una cifra que se prevé que se duplique en los próximos diez años. Consideramos que la temporada inaugural de exportaciones 2025/26 puede [unos 1,5 millones de dólares] y 54 millones de rands [unos 3 millones de dólares] en 2026/27”, aseguró el funcionario, citado en el comunicado oficial del Gobierno sudafricano.

Durante su visita, Steenhuisen también abordó la reanudación del comercio de carne vacuna, además subrayó que las inversiones chinas en infraestructura, enmarcadas en la Iniciativa de la Franja y la Ruta, ya están mejorando los sistemas logísticos del país, y destacó que la relación bilateral “se ha consolidado durante más de una década”, con el compromiso mutuo de seguir profundizando la cooperación agrícola y comercial.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Mariia Klymenko / iStock

Date Created

Octubre 2025